

Julio

20 años de transferencia ininterrumpida XX Taller de Variedades de Soja del NOA

Con más de 300 asistentes se desarrolló el XX Taller de variedades de soja para el NOA, organizado por el Programa Granos de la EEAOC, el jueves 6 de julio en las instalaciones del hotel Catalinas Park.

En la apertura el Ing. Mario Devani, Coordinador del Programa Granos de la EEAOC, destacó la colaboración constante durante estos años de importantes especialistas, productores, empresas, medios de comunicación y técnicos que acompañaron en el desarrollo de este ya tradicional evento.

Además de las diferentes temáticas expuestas en esta oportunidad se propuso la realización de una mesa panel para el intercambio de opiniones con los asistentes acerca del actual sistema de cultivo. "Queremos que nos ayuden a repensar este contexto -dijo Devani- estamos en un sistema que nació en la revolución verde, con una gran utilización de agroinsumos que resuelven los problemas agronómicos

sobre la marcha, es decir, sin una metodología de prevención. Pero hoy estamos viendo cómo este sistema está reaccionando con problemas diversos que llevaron a que hoy la rentabilidad cayera de manera importante. La idea es presentar algunos conceptos de la agroecología que si bien no son nuevos, es una manera distinta de hacer agricultura, mirando más de cerca los procesos y usando esos procesos para controlar todo lo relacionado con los factores limitantes de los cultivos y mejorar la performance del sistema".

Durante esta especial jornada se realizó además un homenaje y reconocimiento a los técnicos, colaboradores y asesores destacados de empresas e instituciones que apoyan este proyecto desde sus inicios.

Visitas de julio, agosto y septiembre de 2017

13 de julio. Visita del médico veterinario Carlos Zenobi, Director General de Laboratorios y Control Técnico del Senasa.

22 de agosto. Visita de investigadores del Centro de Investigación de la Caña de Azúcar de Ecuador (CINCAE).

22 de agosto. Visita de Investigadores del Centro Nacional de Investigación y Desarrollo Tecnológico "Campo Tecnológico El Estribo", ubicado en el Estado de San Luis Potosí, México.

31 de agosto. Visita de los técnicos Ronaldo Krychala y Thiago Fortunato de la empresa Nexsteppe de Brasil.

4 de septiembre. Visita de autoridades de la Federación Económica de Tucumán (FET), la Fundación Empresaria de Tucumán (FUNDAFET) y el Instituto de Informaciones Comerciales. Encabezada por el Presidente de la FET, contador Héctor Viñuales.

7 de septiembre. Visita de técnicos de la empresa Papelera Carvajal, Colombia.

7 de septiembre. Visita de ejecutivos de la empresa ISK-BIOSCIENCES CORPORATION, de Japón.

29 de septiembre. Visita de alumnos de la carrera de Ingeniería Agrónoma de la Facultad de Ciencias Agrarias de la Universidad Nacional de Catamarca (UNCA).



Julio

108° Aniversario de la EEAOC

Ratificación de un compromiso centenario

Con la presencia del Gobernador de la Provincia y miembros de su gabinete, representantes del Poder Judicial, de la Legislatura provincial y autoridades de organismos científicos y académicos, el personal de la EEAOC –encabezado por el Presidente de su Honorable Directorio Juan José Budeguer– celebró este 27 de julio el 108° Aniversario de la creación de esta Estación Experimental.



desarrollos tecnológicos aplicables a la producción, de la cual la EEAOC es un ejemplo insoslayable.

“Con gran satisfacción podemos decir que nuestra Estación y sobre todo su modelo organizativo y operativo se encuentran plenamente vigentes”, expresó el Presidente Budeguer. El rigor entre los dichos y los hechos que, en el caso de la EEAOC, es ya un rasgo distintivo de su mejor tradición, confiere a esas palabras el carácter del compromiso permanente que la institución sostiene y actualiza cada año con el sector agroproductivo.

En un escenario ya clásico en la historia del Tucumán agroproductivo, en el que por sus rasgos tradicionales la escena pareciera repetirse, las palabras vertidas en los discursos de rigor hicieron consciente la permanente actualidad de la circunstancia. Juan José Budeguer, que resumió en el suyo los avances logrados durante el período, dio constancia de que

el tiempo no ha transcurrido en vano. Daniel Ploper por su parte, reseñó brevemente la evolución de la estructura orgánica y los equipos técnicos de la institución al compás de su adecuación a los requerimientos del sector productivo y el Gobernador Juan Manzur destacó a su vez la importancia creciente de la relación entre el conocimiento científico y los

Durante el acto se realizó la acostumbrada entrega de medallas al personal con 25 años de servicio y se destinó un reconocimiento especial al personal al que en este período le tocó jubilarse. La cálida jornada cerró con un segmento artístico a cargo de la cantante tucumana Sofia Ascárate.



Honores y distinciones

Contribución al progreso del país

En conmemoración del día del Ingeniero Agrónomo y del Médico Veterinario, de los profesionales agropecuarios y del inicio de la enseñanza agrícola en el país (8 de Agosto), el Centro Argentino de Ingenieros Agrónomos (Cadia) entregó distinciones especiales a organizaciones del sector que, a su juicio, han volcado su trabajo a los quehaceres de la actividad contribuyendo significativamente al progreso del país. El acto tuvo lugar en la Bolsa de Cereales de Buenos Aires.

La especial distinción fue recibida por el Director Técnico de la EEAOC, Dr. Daniel Ploper, de manos del Ingeniero Sergio Waldman, presidente de la institución organizadora.



PROAGRO

El Salvador sobre Av. Circunvalación · Parque Industrial Tucumán
San Miguel de Tucumán, Tucumán, Argentina - CP 4000
info@proagrosrl.com.ar · www.proagrosrl.com.ar
+54 (0381) 4530669



PODA VERDE S.R.L.
SERVICIO DE PODA MECÁNICA
C.R.L. 20861125641264

SERVI MAM SRL



Innovación y confiabilidad

Otorgan al ingeniero Mario Devani un premio a la excelencia en la investigación del cultivo de la soja

El ingeniero Mario Devani, coordinador del Programa Granos de la EEAOC, resultó ganador de la octava edición del Premio Don Mario a la Excelencia en el manejo del Cultivo de Soja, en su 8° edición. La entrega de la distinción,

materializada en una estatuilla de plata, se realizó en el marco de la 20° Jornada de Actualización Técnica en Soja de Don Mario Semillas, que tuvo lugar el jueves 7 de septiembre, en el Hotel Sheraton Pilar de Buenos Aires

Capacitaciones y reuniones

14 de julio. Capacitación teórica-práctica sobre las plagas de importancia para la citricultura, destinada a profesionales de la empresa San Miguel SA. (Sección Zoología Agrícola)

28 de julio. Jornada de actualización con muestra a campo sobre: "Fertilización Sustentable del Cultivo de Caña". En la Universidad San Pablo T (La EEAOC en conjunto con la empresa Yara)

2 de agosto. Charla sobre el "Uso de la Fibra de Coco como Sustrato para la Producción en Viveros Bajo Cubierta", destinada a viveristas. (Centro de Saneamiento EEAOC)

10 de agosto. Reunión técnica con productores de la provincia de Córdoba sobre el manejo de las malezas en cultivo de granos. (Programa Granos)

13 de septiembre. Plagas en caña de azúcar para técnicos de

ingenios azucareros. Participaron las siguientes empresas: Budeguer SA, Bulacio Argenti SA, CIA Los Balcanes, Complejo Azucarero Ingenio Concepción. (Zoología Agrícola)

29 de septiembre. Primera capacitación en monitoreo del vector de HLB, para personal personal de las barreras móviles implementadas por el gobierno de la provincia y la Asociación Tucumana del Citrus (Zoología Agrícola).

A nosotros el HLB también nos preocupa

Porque queremos registrar y mostrar cada vez más embarques internacionales de nuestros limones

Porque hemos escuchado a los expertos advertirnos de lo que ocurre cuando la enfermedad se instala

Porque se trata del patrimonio productivo de Tucumán

Porque desde hace 13 años, sin parar, hemos venido acompañando al campo en todas sus actividades y circunstancias. **Comunicando.**



Con El Ojo Alerta también para el cuidado de nuestra citricultura

Domingos 13.30 hs por Canal 13 de CCC y a las 20.30 hs por Canal Rural